

09/08/2004



## **Communiqué de presse**

### **PAL/2008**

### **PI/1601**

---

#### **LE SIÈGE DE L'ONU À VIENNE OUVRE DEMAIN SES PORTES AUX JEUNES DÉLÉGUÉS DE LA PAIX PALESTINIENS ET ISRAÉLIENS**

(Adapté de l'anglais)

VIENNE, 9 août (Service d'information des Nations Unies)-- Pour contribuer à un projet de paix et d'amitié entre les nations, le Bureau des Nations Unies à Vienne a invité 110 membres des organisations de jeunesse palestiniennes et israéliennes à prendre part à une visite guidée d'une heure du Siège de l'ONU à Vienne, le mardi 10 août. Ces jeunes participeront, à l'invitation de l'ONG de jeunesse « Österreichischen Kinderfreunde », aux activités du camp de la paix de Dobriach, en Autriche, qui devra fermer le 11 août. La visite guidée que vont effectuer à Vienne ces jeunes délégués de la paix, qui font partie d'un réseau dénommé « Middle East Youth for Peace », vise à leur montrer les Nations Unies et à les encourager à persévérer dans leurs efforts.

Entité neutre, les Nations Unies sont une plate-forme qui permet à des représentants de tous les pays de se rencontrer tout en les encourageant à travailler en faveur du règlement pacifique des conflits, cette opportunité étant particulièrement importante pour des organisations de jeunesse qui n'ont pas elles-mêmes les moyens de mettre en place les cadres de collaboration transnationaux indispensables aux échanges réguliers d'informations et d'idées. Ces échanges sont nécessaires quand on veut surmonter les hostilités et rétablir la confiance.

Pour obtenir des informations complémentaires sur le camp de paix de Dobriach, veuillez consulter le site web situé à l'adresse: <http://www.kinderfreunde.at>.

\* \* \* \* \*